



若宮

公民館だより

若宮地区人口
()内は前月比
世帯数 1,511世帯(-2)
人口 3,255人(-1)
(令和2年12月31日現在)

令和3年2月1日発行
発行者 若宮公民館
館長 望月明治
主事 宇野吉信
TEL&FAX 23-9850

矢野大和さん口演会のご案内！

1月8日以降、東京・埼玉・千葉・神奈川・大阪・京都・兵庫・栃木・愛知・岐阜・福岡の1都2府8県を対象に新型コロナウイルスの感染防止に向けた「緊急事態宣言」が再発令されました。市内でも散発的に感染者の報告が有り不安を抱える毎日ですが、こんな時だからこそ、矢野大和さんのお話でちょっと笑って、コロナ禍の人権についても考える口演会を開催したいと思います。



記



とき 令和3年2月15日(月)午前10時～

ところ 若宮公民館

演題 愚痴を言っても始まらない(仮)

内容 高齢者の生きがいの嘶やコロナ禍の地域の絆について口演して下さる予定です

募集数 10名程度(寿考教室・生きがいサロン若宮と合同開催のため)
先着順です。事前申し込み等は必要ありません。ぜひ皆様のお越しをお待ちしています。

備考 感染防止対策の上でお越し願います

子育てサロン

参加費
無料

2月の子育てサロンを下記のとおり開催します。

記



- ①とき 令和3年2月12日(金)10:00～
- ②ところ 日田市若宮公民館
- ③内容 うたあそび
- ④講師 すばるこども園保育士さん
- ⑤準備物 暖かい服装と感染対策の上
でお越し下さい
- ⑥対象 未就学児(0～5歳)とその保護者
- ⑦申込先 若宮公民館(23-9850／10日(水)迄)

♥♥♥♥♥ ↓12月のサロンの様子 ♥♥♥♥♥



↓12月の子育てサロンはクリスマス会でした。サンタさんを囲んでみんなにつりり！

風たこあがれ 天まであがれ！ 子ども広場

1月27日(水)、放課後子ども教室「子ども広場」で、凧づくりを行いました。

ビニールと竹ひごだけで作る簡単な構造の凧でしたが、構造が簡単な分、左右のバランスを間違えずに作ればちょっとした風でも簡単に上げることが出来ました。



教えられるとおりに作ると、わずかな風を受けて大空に上がってきました。

椋の木体験教室

12月25日(金)、クリスマスのその日に椋の木体験教室で、ミニクリスマス会を行いました。

前半はちょっとだけマジメにお話しに耳を傾けました。クリスマス当日だったこともあり読み聞かせではクリスマスにちなんだ絵本を読んでもらいました。

一つは「クリスマスのほし」。これはイエスキリスト誕生の物語でした。もう一つは「とのさまサンタ」です。海の近くのお城に住む殿様が、ある日、外国のお客様からのお土産にクリスマスの絵本をいただくのですがすっかり取りつかれてしまって……、という物語でした。クリスマスの意味を考える絵本と家来を引っ掻き回すお殿様のお話しという絵本。ホッとする時間になったようです。



寄せ植え中！



公民館の玄関には、子ども広場の体験で植えられたお花が並べられていますが、公民館をよく利用される方が「まだ少しあましいんじゃないの？」と言うことで、寄せ植えをして飾ってくれました。

寿考教室

12月の寿考教室で、昨年につづき「キムチ作り」を行いました。日田市の特産品の一つでもある白菜を使ったものを作ると、白菜がおいしくなる季節を待っての教室でした。

受講生の皆さんは、口をそろえて「キムチってこんなに材料を使っていたんですね。だからスーパーで売ってるのが高いんですね……」と。

こしょうだけでも荒めと粉と。他にはいかの塩辛につけアミ、魚醤と様々。いろんな材料を入れ、その分量によって味の深みが変わることでした。興味のある方は、男女を問いませんのでぜひ来年受講しませんか？



女性セミナー



↑自慢の作品を持ってハイチーズ！

女性セミナーで恒例のフラワーアレンジメントを行いました。なるべくお正月に近い日の方が良いと言うことで12月25日(金)、クリスマスの夜に若宮公民館に集まり熱心に製作に励みました。

これからのおすすめ予定！

- 2月10日(水) 子ども広場（第11講）
- 2月24日(水) 子ども広場（第12講）
- 2月12日(金) 子育てサロン
- 2月15日(月) 寿考教室（第5講）
- 2月18日(木) 常任委員会
- 2月22日(月) すずめの学校
- 2月25日(木) 椅子ヨガ講座（第7回）



すずめの学校！

記 イタツブセ教室募集中！

開催日：令和3年2月22日(月) 10:00～

対 象：高齢者の方

内 容：ラジオ体操・学校唱歌・計算ドリル・音読などの学習をとおして認知症予防を目指します。

費 用：200円／回

申込先：若宮公民館（☎ 23-9850）

次月予定：3月22日(月)

訂正とお詫び

1月1日発行の公民館だより「若宮」第188号に掲載しました運営委員会長の新年のごあいさつの中で引用されていた諸葛孔明の言葉「静以て身を修め、儉以て徳を養う」で、漢字の変換ミスがありました。『徳』と変換されるべきところが『得』となっていました。

訂正しお詫びします。